

Auftragsvermittlung

Artikel vom **16. September 2019**

Sonstige Dienstleistungen / Verbände

Die Shift GmbH bietet eine gleichnamige Plattform zur Vermittlung von Lohnarbeiten. Laut Unternehmen sind bereits hunderte Betriebe in ganz Europa registriert, die CNC-Aufträge annehmen. Anders als bei einfachen Internet-Marktplätzen übernehme der Vermittler nicht nur die gesamte Abwicklung, die Plattform garantiere auch die Qualität der Zulieferungen. Jeder Betrieb in dem europaweiten Netzwerk sei von eigenen Experten zertifiziert. Mitgründer des Unternehmens und Geschäftsführer Dmitry Kafidov hat während seiner Jahre langen Berufstätigkeit in der Metallbranche immer wieder festgestellt, dass viele Unternehmen CNC-Fertiger suchen, die ihnen gute Preise und Qualität liefern, das eigene Netzwerk ist aber gerade ausgelastet sei oder nicht die nötigen Maschinen besitze. Aus diesem Grund haben er und seine zwei Partner die Plattform gegründet, da in ganz Europa Spezialisten für die CNC-Bearbeitung existieren, die jedoch nicht immer genügend Aufträge in ihrer Region finden. Die Plattform hilft nun dabei, das Netzwerk der beteiligten Unternehmen zu vergrößern, sodass sich die Wahrscheinlichkeit vergrößert, um in einem dieser Betriebe genau die richtige und freie Maschine für den jeweiligen Bearbeitungswunsch zu finden. Zulieferer wiederum sollen ihre Kapazität rasch und zuverlässig auslasten können. Alle Firmen sollen so von der Digitalisierung ihrer Branche profitieren, ohne selbst tiefe IT-Kenntnisse mitbringen zu müssen. Für die Teilnahme an der Plattform genüge ein Internetanschluss genügt, Umstrukturierungen sind nach Angabe des Vermittlers nicht notwendig.

Vorgehensweise

Wenn Unternehmer einen Auftrag vergeben wollen, liefern sie zunächst eine Konstruktionszeichnung und ihre Preisvorstellungen an die Plattform (www.shift.parts). Diese wählt daraufhin mithilfe von Algorithmen und den eigenen Experten aus dem Netzwerk den bestmöglichen Fertiger aus. Ist der Besteller einverstanden, wird dieser von der Plattform kontaktiert. Auch die Preise werden von der Plattform kalkuliert beiden Parteien vorgeschlagen. Sind diese sich einig beginnt die Produktion, Kunden sollen nicht auf eine verfügbare Maschine warten müssen. Die Qualität der Teile wird laut Angabe des Vermittlers doppelt geprüft: durch die Hersteller und durch Ingenieure der Plattform. Nur wenn die Produkte einwandfrei produziert wurden, werden sie an den Kunden weitergeliefert. Dieser bezahlt nach Erhalt, Prüfung und Zufriedenheit. Die Plattform garantiert also die Qualität und ist auch Ansprechpartner für den Austausch defekter Teile.

Hersteller aus dieser Kategorie

Pilz GmbH & Co. KG

Felix-Wankel-Str. 2

D-73760 Ostfildern

0711 3409-0

info@pilz.de

www.pilz.com

[Firmenprofil ansehen](#)
